

# ZONE

## Desa Kohod Tiga Kali Raih Juara Umum MTQ Tingkat Kecamatan Pakuhaji

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.ZONE.CO.ID](http://TANGERANG.ZONE.CO.ID)

Dec 17, 2024 - 07:30



TANGERANG - Dalam pengumuman raihan juara di acara penutupan Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) tingkat Kecamatan Pakuhaji ke 42 tahun

2024, yang diikuti oleh 13 Desa dan 1 Kelurahan, bertempat di lingkungan kantor kecamatan Pakuhaji, kabupaten Tangerang, Desa Kohod meraih juara umum Tiga kali berturut-turut.

Pencapaian gelar juara umum yang diraih Desa Kohod tersebut tentunya dari kerja keras para peserta putra dan putri yang mengikuti di beberapa cabang perlombaan yang diikutinya. Alhasil prestasi luar biasa atas raihan juara dari peserta terbaik di setiap cabang perlombaan dengan hasil yang maksimal pun tercapai.

Kades Arsin S.H Bin Asip mengucapkan banyak terima kasih kepada para peserta lomba putra dan putri di setiap cabang perlombaan atas kegigihan dan perjuangannya menjadi peserta terbaik.

"Saya ucapkan terima kasih kepada para pembimbing dan para pelatih di setiap kafilah yang sudah berjuang ini atas pencapaian raihan prestasi yang luar biasa menjadikan Desa Kohod mendapatkan trofi juara umum yang ketiga kalinya." kata Arsin S.H Bin Asip penuh rasa bangga.

Kepala Desa Kohod berpesan kepada para peserta yang belum mendapatkan juara atau belum menjadi peserta terbaik, harus tetap optimis dan terus belajar, karena kesempatan itu masih ada, untuk persiapan MTQ selanjutnya baik di tingkat kecamatan maupun MTQ tingkat Desa.

"Bagi peserta yang belum mendapatkan juara, saya berharap jangan pernah berkecil hati, tetap semangat untuk terus belajar karena masih banyak kesempatan kedepannya, di MTQ selanjutnya." pungkasnya

Camat Pakuhaji, H.M Supriyatna dalam sambutan di acara penutupan MTQ tingkat Kecamatan Pakuhaji ke 42 tahun 2024. Berharap, kepada para peserta terbaik untuk terus belajar dan berlatih yang nantinya akan diikuti sertakan pada MTQ Kabupaten Tangerang yang akan diselenggarakan pada bulan Januari tahun 2025 di Kecamatan Kronjo.

"Selamat kepada peserta terbaik, dan selamat kepada Desa Kohod yang sudah meraih juara Umum tiga kali berturut turut ( hattrick ) dalam MTQ tingkat kecamatan Pakuhaji." katanya

Camat Supriyatna mengimbau kepada para peserta yang belum menjadi peserta terbaik jadikan ini motivasi untuk pembelajaran agar terus berlatih dan ditingkatkan lagi belajarnya supaya kedepan menjadi peserta terbaik seperti teman yang lainnya. (Spyn)